



Glühweinwanderung am 06.01.2019 – Nachlese –

Den Auftakt eines jeden Wanderjahres bildet traditionell die Glühweinwanderung. Da sich die Wege unserer OWK-Gruppe am Dreikönigstag immer wieder mit denen des Ladenburger OWK kreuzten, entstand irgendwann die Idee, dass wir diese erste Wanderung des Jahres doch eigentlich gemeinsam unternehmen könnten – inklusive Glühwein!! Abwechselnd sind seit diesem Zeitpunkt die beiden Ortsgruppen für die Wanderstrecke sowie den Glühwein verantwortlich. Dieser Brauch funktioniert nun schon seit vielen Jahren. 2019 lag die Verantwortung bei uns bzw. bei den Wanderfreunden Martina und Jost-Henner Klein, die diese Tour gestalteten.

Dem grauen Himmel und dem immer wieder einsetzenden Regen zum Trotz trafen am OWK-Platz die Wanderfreunde beider Ortsgruppen zusammen und die gemeinsame Tour führte Richtung Leutershausen. Unterhalb der B 3 ging es über befestigte Wege, immer schön den Pfützen ausweichend, zurück nach Schriesheim. Ziel war der Aussiedlerhof der Familie Spieß.

Dort hatte Friederike Meyenschein, unterstützt von Niklas Meyenschein, bereits den Glühwein sowie Plätzchen und Stollen gerichtet; angesichts der Wetterlage in diesem Jahr überdacht! Die innerliche Aufwärmung erfolgte durch den leckeren **Glühwein**; wer wollte erhielt diesen **auch antialkoholisch**. Die Plätzchendosen leerten sich und am Ende war fast nichts mehr übrig. Nach und nach machten sich die Wanderfreunde alle wieder auf den – getrennten – Heimweg: Richtung West bzw. Richtung Ost!

Herzlichen Dank an Martina und Jost-Henner Klein sowie an 1. Vorsitzende Friederike Meyenschein und Niklas, an alle Plätzchen- und Stollenspende und natürlich an Familie Karl-Heinz Spieß für ihre Gastfreundschaft. U. Metz-Reinig

Mit herzlichem Frisch auf
Der Vorstand